
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者

議案に対する質疑

【１２月３日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

９番
永沼　正人 議員

1. 議案第７３号　市道路線の認定について及び同第７４号　市道路線の
廃止について

①まちづくり部長

1) 議案提出に当たって、羽生総合病院の移転先用地取得及び開発許可等
の状況について

2) 市道跡の処分方法について

８番 1. 議案第６５号　平成２７年度羽生市一般会計補正予算（第５号）
中島　直樹 議員 1) 第２款 総務費　第４項 選挙費　第１目 選挙管理委員会費　１１０

万円について
①総 務 部 長

① 選挙権年齢が１８歳に引き下げられたことに伴い、システムを改
　 修するためとしているが、その具体的な改修内容について

2) 第６款 農業費　第１項 農業費　第３目 農業振興費　７，０４８万
１千円について

②経 済 環 境 部 長

① 農地中間管理機構を通じ、担い手への農地集積・集約化に協力す
   る地域や農業者に対し県補助金を活用して支援するとしている
   が、その具体的な内容について

１番 1. 議案第６５号　平成２７年度羽生市一般会計補正予算（第５号） ①市 民 福 祉 部 長

斉藤　隆 議員 1) 公的介護施設等整備事業補助金５９５万６千円について

① 国の交付金申請に至る過程について

② 総事業費の交付金の補助率について

③ 消防法施行令のスプリンクラー設置に係る改正内容について

④ 対象施設について
⑤ 他の福祉施設においてスプリンクラー設置義務の発生する施設の
   有無について

2) 児童運営費委託料について

① 当初見込みと増加内容及び保育単価について

② 保育ニーズへの対応の許容度合いについて

 ・ 延長保育・病中病後保育・障がい児保育・０歳から２歳児保育等

 ・ 保育要望数と受入れ可能数とのギャップ

2. 議案第７１号　羽生市国民健康保険税条例の一部を改正する条例につ
いて

② 〃

1) 国保税に係る税の公平化の効果について
2) 保険者が埼玉県へ移行する際の準備措置は、一時的な改正措置又は完

了的な措置いずれかについて

3) 告知の在り方について

4) 新税体系による会計の歳入状況の変化について

２番 1. 議案第６５号　平成２７年度羽生市一般会計補正予算（第５号）
第１０款 教育費について

①学 校 教 育 部 長

野中　一城 議員 1) 要保護及び準要保護生徒への給付の現状について

2) 増加した要因について

3) 今後の要保護生徒及び準要保護生徒の推移について
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市政に対する一般質問

【１２月３日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１番 1. 水防法改正に伴う水害対策について ①総 務 部 長

斉藤　隆 議員 1) 雨水出水浸水想定区域の指定について
2) 雨水出水浸水想定区域の指定の記述を地域防災計画へ加えることにつ

いて

3) 雨水出水浸水想定区域に係るハザードマップの作成及び全戸配布につ
いて

4) 雨水出水浸水被害軽減のための総合的対策について

2. 放課後子ども総合プランへの取組について ②市 民 福 祉 部 長

1) 現在の放課後児童クラブ・放課後子ども教室の現況について ③生 涯 学 習 部 長
2) 放課後児童クラブ及び放課後子ども教室に係る羽生市行動計画の策定

について
3) 放課後児童クラブ及び放課後子ども教室に係る運営委員会の設置につ

いて

4) 当該２事業推進の為の担当部局の相互連携の体制構築について

２番 1. 防犯ステーションの開設について ①総 務 部 長

野中　一城 議員 1) 防犯ステーション設置に関する見解について

2. マンホール蓋の有効活用について ②まちづくり部長

1) 下水道マンホール蓋の有効活用に関する見解について

７番 1. 女性の社会参画について ①総 務 部 長

峯嵜　貴生 議員 1) 女性のスキルアップへの取組について

2) 女性の再就職について

2. 羽生市の特産品について ②経 済 環 境 部 長

1) 羽生市特産品の販売戦略について

2) 特産品のブランディングについて

3. 羽生市清掃センターについて ③ 〃

1) 清掃センターのＰＦＩ方式の検討について

2) 持続的なゴミ処理のあり方について

【１２月４日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

３番 1. 市内公共施設への防犯カメラの設置について ①副 市 長
阿部　義治 議員 1) 現在の設置状況、活用方法及びプライバシー保護の注意点や考え方に

ついて

2) 庁舎の耐震工事時における設置検討歴の有無について

3) 市の防犯カメラ設置に対する考え方及び設置計画の有無について

2. スタンプラリーを利用し、市の文化財への理解を図ることについて ②生 涯 学 習 部 長

８番 1. 市民を犯罪から守るために羽生市がすべきことについて

中島　直樹 議員 1) 羽生市と羽生警察署における防犯に対する連携内容について ①総 務 部 長
2) 熊谷市の事件を受けて、羽生市と羽生警察署、自治会との協議歴の有

無及び協議したのであれば、その協議内容について
〃

3) 羽生市、警察、自治会等間で連携し、新たな防犯体制を構築すべきと
考えるが、その見解について

〃

4) 不審者情報を保護者だけでなく、より多くの関連団体に共有できる仕
組みを作るべきと考えるが、羽生市教育委員会の見解について

②学 校 教 育 部 長

2. 選挙公報について ③ 選挙管理委員会委員長

1) 紙面枠が小さいことから有権者が見づらいという現状の把握について ④ 選挙管理委員会書記長

2) 紙面枠拡大に関する見解について

3) 選挙公報配布時間の短縮に関する見解について
4) 選挙執行後も選挙公報をホームページに掲載し続けることに関する見

解について

答　弁　者
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５番 1. マイナンバー制度について ①副 市 長

柳沢　暁 議員 1) 通知カードの発送状況と完了予定時期について

2) マイナンバーを扱う職員について

3) インターネットに接続されているパソコンでマイナンバーを扱うこと
について

4) なりすましを防止するために個人番号カード交付時等、窓口で本人確
認を厳格にすることについて

2. １８歳までの医療費無料化、少子化対策について ②市 民 福 祉 部 長
1) 出生率が低い現状について、どのような施策をとり、どのように分析

しているのかについて

2) １８歳まで医療費無料化を実施した場合の増額する医療費の試算につ
いて

3) １８歳までの医療費無料化についてどのように考えているのかについ
て

3. 小中学校や公共施設の火災報知器等の不備状況について ③学 校 教 育 部 長
1) 小中学校や公共施設の火災報知器等の不備状況に対する考え方につい

て

2) 羽生市内の小中学校や公共施設の建築点検や消防点検を定期的に行っ
ているのかについて

3) 火災報知器等の不備をしばらくの間、補修しないケースがあるといっ
た声が寄せられているが、火災報知器等の不備を１年以上補修しない
ケースの有無について

１２番 1. 世界キャラクターさみっとin羽生　運営協力金について ①経 済 環 境 部 長
島村　勉 議員 1) 平成２７年度について運営協力金の一部徴収がとりやめになった経過

と理由について ②市 長

2) 駐車場に係る運営協力金の金額の設定及び来場者により運営協力金の
負担に関し差が生じていることについて

3) 運営協力金の一部の徴収がとりやめになったことに係る収支等への影
響について

　

4) 運営協力金徴収に対する今後の考え方について

2. 羽生市の外郭団体における職員体制等について ③総 務 部 長
1) 各外郭団体の職員（正職員・臨時職員）体制について

（社会福祉協議会・シルバー人材センター・羽生の里・観光協会）

2) 各外郭団体への市職員等の派遣・人事交流の状況について

3) 各外郭団体職員（正職員・臨時職員）の採用方法等について
　

１３番 1. 市街化調整区域の開発行為について ①まちづくり部長

保泉　和正 議員 1) 改正・変更に至る経過について ②市 長
2) 今後のまちづくりの考え方と調整区域での開発行為をどのように考え

るのかについて

3) 今後における都市計画法第３４条第１１号及び第１２号の制度と区域
に関する運用及び取扱いに関する見直し変更等について

4) 改正に伴う影響について
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【１２月７日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１４番 1. 市職員と自治会役員とのコラボに必要な施策について ①総 務 部 長

丑久保 恒行 議員 1) 自治会連合会組織の役割、これまでの経過及び今後について

2) 担い手不足及び自治力低下に対する対応方法について
3) 市職員と自治会役員とのコラボによる協働のまちづくりを推進するこ

とについて

2. 女性活躍推進について ② 〃

1) 市女性政策に関するこれまでの取組及び成果について 　　
2) 職場の環境改善のために講じてきた対策の経過について 　
3) 女性が自主的な活動を担えるような人材育成及び人材確保の現況につ

いて
4) 女性職員の管理職登用に対する考え及び実践について

5) 今後における女性管理職の配属及び配置の取組について

６番 1. 大雨による住宅浸水、道路冠水への対策について ①まちづくり部長

本田　裕 議員
1) 羽生市内の住宅地内浸水、道路冠水の水害対策に対して岩瀬土地区画

整理組合が事業の中で進める調整池建設の完成予定期日について

2) 県が進める中川拡幅工事が完成した際の水害緩和の見込みについて
3) 大沼工業団地、小松台工業団地内調整池は、ヘドロが溜まり水位を確

保している状態だが、その対応について

2. 歩道に設置された照明柱の安全性について ② 〃
1) 駅前大通りにおける照明柱設置場所で、自転車や歩行者が転倒した場

合、危険であり、改善策が必要と思われるが、その対応について

９番 1. 羽生ＰＡを用いた観光施策について ①経 済 環 境 部 長

永沼　正人 議員 1) 羽生ＰＡ（上下線）の利用客数、売上額及び地元雇用者数について

2) 羽生市の観光流入１００万人政策に対する羽生ＰＡの位置づけについ
て

3) 羽生ＰＡの積極的な利用方法、連携、地元物産の可能性、その周知及
び災害時の周辺住民との連携協定等について

4) 羽生ＰＡ来場者の羽生市（三田ケ谷地区）への流入促進施策について
5) 周辺整備、外国語の案内看板設置、レンタル自転車による水郷公園及

びキヤッセ羽生までの観光流入の可能性について

2. 羽生市役所の祝日における国旗掲揚について ②市 長

1) 掲揚の現状について

2) 市長の国旗掲揚に対する考えについて

3) 今後の方針について

１０番 1. 地域おこし協力隊について ①経 済 環 境 部 長

奥沢 和明 議員 1) 羽生市における同様の課題について

①過疎化地域

②農業後継者、農地保全

2) 当市での就農研修制度との対比について

①当市と長浜市の事業対比

2. 羽生総合病院新病院建設の進捗状況及び跡地の運用方針について ②まちづくり部長
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